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会長挨拶
宮崎公立大学同窓会凌雲なな会

会長　山口　充修（2期生：平成10年卒）

学長挨拶 公立大学法人 宮崎公立大学

学長　林　弘子

　２代目の同窓会長を仰せつかっております山口です。
　さて、今年平成25年は我らが母校宮崎公立大学が開学20周年という節目を迎えました。私は２期生なので、平成６
年４月に入学したのですが、その当時は２学年しか学生がおらず比較的静かなキャンパスだったなと思い出すところで
す。私個人は大学時代サーフィンに明け暮れていましたが、現在は宮崎県立延岡高等 学校で英語教師をしております。
　同窓会関係では、昨年のホームカミングデイで「第２回英語教師勉強会」に加え、「営業職座談会」を行いました。
英語教師勉強会の方には現役の学生たちも参 加してくれて、中高の英語の授業について話が出来ましたし、営業職座
談会の方も非常に有意義な会になりました。将来的には「宮崎公立大学卒業生は卒業して からも（仕事のみならず子
育てにも）研究熱心だ」と言われるようになったらいいなと考えています。卒業生の皆様どうぞご参加ください。

　2013年４月１日に学長に就任いたしました。３月31日まで、福岡大学法学部教授・同大学院法学研究科教授・同法
科大学院教授として、労働法を教えていました。10年前から弁護士も兼業しています。周知のように、宮崎公立大学は、
語学と国際関係を中心にしたリベラルアーツ教育を目的としています。20代にフルブライト交換留学生としてアメリカ
のロースクールに入学して以来、複数のアメリカの大学で学び、講演し、教え、日本語と英語の世界で生きてきた私に
とって、公立大学の教育理念はとても理解しやすいものでした。
　学生時代に、グレイハウンドバスで１週間かけてカリフォルニアからアメリカ大陸を横断してニューヨークにたどり
つき、近代美術館のコレクションに圧倒され、エンパイア・ステート・ビルに登ってマンハッタンを見下ろした日のこ
とを今でもなつかしく思い出します。世界経済がグローバル化に向けて大きく動きだした時期でもありました。
　その後、南米、ヨーロッパ、東欧、北欧、アジア、中東と行動範囲を広げてきました。言葉や観念だけの国際化では

なく、自分の目で、耳で体験し、行動しながら確かめ、さらに深めていく国際化およびコミュニケーションと表現の自由のための言語習
得の大切さと楽しさを皆さんと語り合いたいと思います。

理事長挨拶 公立大学法人 宮崎公立大学

理事長　金丸　健二
　法人化されて4代目の理事長に就任しました。卒業生の皆様にはハラスメントの問題で随分とご心労をおかけし、
深くお詫び申し上げます。
　この一年余り、全学挙げての取り組みが功を奏し、外部検証委員会から組織対応、学生支援措置など良い評価
を頂きました。今後も意識改革を絶え間ない研修で進めます。
　今年開学20周年の節目を迎え、建学の理念を持続発展させ、皆様の誇れる母校となるべく再出発を致します。
まだまだ若い大学です。変動の激しい社会に対応できる、主体的に考え、行動できる人材の育成を発展的に目指し
ます。そのための教養大学であり、リベラル・アーツ教育であります。
　先輩方は、現役学生の手本、ご活躍が、公立大の歴史に重みを増すものと期待します。

　宮崎公立大学は今年で開学 20 周年を迎え、記念事業として「記
念式典の開催」「MMU 独自奨学金制度の設立」「留学支援制度の
充実」「記念講演会の開催」「新たな大学コミュニケーションマー
クの制定と大学ウェブサイトのリニューアル」「英国スターリング
大学との学術交流協定の締結」「記念論文集の刊行」「名誉教授制
度の創設」に取り組んでいます。
　これらの事業のひとつである記念式典が、6 月 1 日の開学記念
日に講堂で挙行されました。式典には歴代理事長や学長、教職員、
在学生、宮崎市内在住の１期生等、宮崎公立大学にゆかりのある
方々をお招きし、本学卒業生小西麻衣子アナウンサーの司会で盛

大に開催されました。
　式典終了後は、この度新設された名誉教授の称号授与が執り行
われ、初代学長の平嶋義弘先生、２～３代目学長の内嶋善兵衛先生、
４代目学長の浜野崇好先生、18 年間教授を務めた長友武先生の４
名が名誉教授の称号を授与されました。
　続いて、英国スターリング大学との学術交流協定調印式を実施
し、スターリング大学 Gerry McCormac 学長と本学林弘子学長
が協定書のサインを交わしました。これにより、本学の異文化実
習及び公費派遣留学先がまたひとつ増えることになりました。

開学20周年記念式典が開催されました
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　たまに降る強い雨が、まだまだ梅雨の終わりを感じさせ
なかった６月 30 日。宮崎公立大学講堂において、凌雲な
な会が主催する、宮崎公立大学開学 20 周年記念シンポジ
ウム「未来へつなぐ～ MMU が発信する、リベラルアーツ
の可能性」が盛大に開催されました。
　山元賢治 ( 元アップルジャパン株式会社代表取締役 ) さ
んの基調講演、村岡浩司 ( 有限会社一平寿司代表取締役社
長 ) さんを交えたパネルディスカッションの二部構成で、
当日来場された OB、在校生、そして一般の方々、総勢
180 名と共に“本気”で公立大の未来を考えた今回のシ
ンポジウム。その中身は、４時間という時間があっという
間に過ぎるほど、白熱した議論となり、最終的に「地域と

もっと連携した大学を目指す」という、一つの方向性を見
い出せた素晴らしいものとなりました。
　来場された方々に終了後に取ったアンケートでも「とて
も面白かった」、「また開いて欲しい」と反響を感じられ、
開学 20 周年記念を飾るにふさわしい、大変意義のある時
間になったと思っています。ただこれで終わりにせず、継
続して大学／在校生と繋がり、見守っていくことの重要性
も強く感じています。
　今後も同窓生の皆さんにとって、公立大が誇りあるもの
であるよう、このシンポジウム同様、積極的にアクション
を起こしていきますので、どうぞこれからもご協力のほう、
よろしくお願いいたします。

開催報告
宮崎公立大学開学20周年記念シンポジウム

「未来へつなぐ〜MMUが発信する、
� リベラルアーツの可能性」



宮崎公立大学同窓会凌雲なな会では、今年もホームカミングデイを
開催します。
卒業生の皆様は、参加費無料となっておりますので、ご友人、ゼミ
仲間、部活の仲間等お誘い合わせの上、是非ご参加ください。

と き：2013年11月９日（土）

と こ ろ：宮崎公立大学キャンパス

会 費：無料

申込方法： 平成25年10月31日（木）までに、同封の参加申し込みハガキにて送付、又は下記ＦＡＸ、メールにて
ご返事ください。

問い合わせ先　同窓会事務局　0985-20-4844（月～金　9:00～12:00）

～あの頃の自分に会いに来ませ
んか～

11月９日は、
ホームカミングデイ!!

プ ロ グ ラ ム

ＦＡＸ：0985-20-4845
メール：ryoun-nanakai@miyazak i -mu.ac. jp

　持参すべきは「向上心」と「質問」だけ！

　受　付／13:00〜15:00

　場　所／201講義室

　対　象／英語教員をしている卒業生

◆英語教師勉強会

◆ミニ講義
　　　　　　　受　付／１５:００〜１５:１０
　　　　　　　場　所／201講義室
　　　　　　　対　象／卒業生
　１限目　15:10〜16:00　崔�仁宅　先生（韓国・東亜大学校国際学部日本学科教授）（平成５年～平成13年 宮崎公立大学に在籍）

　　　　　テーマ「日本を離れ、韓国から思うこと…」

　2限目　 16:10〜17:00　林�弘子　先生（宮崎公立大学 学長）

　　　　　テーマ「グローバル時代をパイオニアとして生きる」

　　　　　※変更になる可能性があります。

※ミニ講義中は、託児所を設けていま
すので、是非お子様と一緒にご参加くだ
さい。なお、託児は保育士の人数調整の
ため、予約制となっております。
ご希望の方は事前に同窓会事務
局へご連絡ください。

（託児申込締切日：10月31日）

◆�総　会� 受　付／17:15〜17:30
� 総　会／17:30〜18:00
� 場　所／201講義室

◆懇親会� 受　付／17:30〜18:00
� 懇親会／18:00〜20:00
� 場　所／学　食

ホームカミングデイについての情報は、随時ＨＰ（URL:http://www.nanakai . jp/）にて更新いたし
ますので、ぜひご覧ください。

林 弘子　先生崔 仁宅　先生
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2012 年 11 月 10 日、宮崎公立大学キャンパス、シェラトン
においてホームカミングデイを開催いたしました。

〔英語教師勉強会・営業職座談会〕
昨年の英語教師勉強会に続き、今年は営業職座談会も同時に開催いたし
ました。
卒業生、在校生、教員の方々に参加していただき、英語教師勉強会では
模擬授業を、営業職座談会では意見交換を行いました。

〔ミニ講義〕
ミニ講義１限目は、梅津顕一郎先生による「身体化するスマートフォンと
ソーシャルメディアのこれから」、２限目は辻利則先生による「進化するネッ
トワークを地域で活用」というテーマで講義をしていただきました。今年
は「スマホ」に関する講義ということで、大変勉強になりました。
辻先生、梅津先生、ありがとうございました！

〔総会・懇親会〕
ミニ講義終了後は送迎バスでシェラトンに移動。
総会では、山口会長が議長となり同窓会の事業報告、決算報告を行いました。
懇親会では、iPad mini、シェラトンレストランチケット、宮崎牛商品券な
ど豪華賞品をかけたビンゴ大会が行われ、大変盛り上がりました。
美味しい食事とお酒をいただきながら、久しぶりに再会した友人、先生方
と過ごす貴重な時間となりました。
ご参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。

2012.11.10　13:00〜　於：宮崎公立大学キャンパス、シェラトン·グランデ·オーシャンリゾート

13:00 ～ 15:00	 英語教師勉強会　営業職座談会
15:00 ～ 15:30	 受付
15:30 ～ 16:50	 ミニ講義
	 １限目　講師：梅津顕一郎　先生
	 ２限目　講師：辻　利則　先生
18:00 ～ 18:30	 総会
18:30 ～ 20:30	 懇親会

【当日の日程】

　ホームカミングデイには参加したいけれど、関
東から宮崎に飛ぶ時間的余裕がない・・・。そん
な卒業生のニーズに応えるために、凌雲なな会東
京支部では総会・懇親会を東京で開催します。
　宮崎の小さな公立大学で密度の濃い時間を共に
した仲間が、ここ東京砂漠で都会の荒波にもまれ
ながら日々奮闘していることと思います。是非こ
の機会に世代を超えて交流しませんか。昨年度開
催時は、１期生から新卒生まで、在学時にはほと
んど交流のなかった初対面同士の 25 名が集ま
り、新たなつながりができました。今年はより多
く卒業生の参加をお待ちしています。

日　時▶�2013年11月９日（土）
 総　会／17：30～18：00　※宮崎本部とスカイプ中継予定
 懇親会／18：00～
場　所▶ 未定（東京都内を予定しています）　※参加申込者に追って連絡します

会　費▶  無料　※想定を上回る参加申し込みがあった場合は、一部負担をお願いする可能性もあります。

申込み▶  2013年10月31日（木）までに下記のいずれかの方法でお申し
込みください。

 ①同封の参加申し込みハガキ
 ②電話（090-6940-1984　東京支部長：６期生　足立）
 ③�Facebookで「宮崎公立大学同窓会（なな会）東京支部」を

検索し、グループ参加申請のうえで、承認後に参加希望の旨を
書き込んでください。

東京支部にて
同窓会総会・懇親会を同時開催！

支部

紹介
INTRODUCTION

昨年の様子
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　11 年間勤務した宮崎公立大学を離れ、
長崎大学に移って、ちょうど一年が過
ぎました。「11 年」というのは、私が今
まで一番長く勤務した場所です。それ
だけ居心地が良かったのだと思います。
私の長男にいたっては、中学・高校と

宮崎で過ごしたために、「宮崎に戻って就職したい」と言い、現在宮崎で就活しているほどです。思えば、
私の子ども達も、ずいぶん学生達には遊んでもらったり、凌雲祭で奢ってもらったりしていたなぁ、と
今更ながら感謝しています。
　長崎大学では、とりあえず現在は学部や学科に所属せず、核兵器廃絶センターという研究施設に所属
しています。そのため、「大学」とは言っても、学生との接触は限られていて、宮崎公立大時代のような
「教員と学生の距離が近い」生活に慣れている私にとっては、まだ戸惑いが抜けません。大学自体も、三
つのキャンパスに分かれて 9,000 人の学生がおり、「一体感」には乏しい感じです。
　宮崎と長崎は、同じ九州とは言っても、ほぼ反対側で、交通も不便です。まだ公立大でも集中講義は
あるので、その際は宮崎に戻りますが、それ以外にはなかなか宮崎に戻る機会が無いのは残念ですが、
長崎においでの際には、宮崎時代と同じように気軽に長崎大の研究室にお寄りいただければと思います。

　私達は、週に一度のお稽古とその他の自主練習を通して、茶道
を学んでいます。毎週、外部から茶道の先生がいらっしゃってお
稽古をして下さいます。お稽古では、礼儀作法などの基礎から、
伝統文化である茶道を学ぶ意義まで、幅広く教えて頂いており、
とても貴重な時間です。また、茶道部は、学内の活動だけではなく、
宮崎市内全体のお茶会に参加したり、韓国・中国・カナダの学生
と異文化交流茶会を開催したりして、幅広い年代・国籍の方と関
わりながら活動しています。近年は国際化が進み、私達のような
大学生でも外国の方と接する機会が多くなりました。そこで私達
は、ただ単に自分たちが茶道を学ぶだけではなく、日本文化の素
晴らしさを外国の方に伝える架け橋のようなものになろうという
ことを目標に、日々練習に励んでいます。これからも、茶道の良さ、
日本文化の良さをより多くの人に伝えていけるように努力してい
きたいと考えています。 （3年　中村亜由美 ）

も皆にとってもプラスになると思うのでずっと続けていきたいと
思っています。これからも部としても個人としても成長できるよ
うな部活にしていきたいです。 （３年　井上　弘之）

　 平 成25年3月25日 に、 宮 崎
公立大学第17期生の卒業式、
同窓会入会式が行われました。
卒業式後の同窓会凌雲なな会
の入会式では、山口会長より
入会歓迎の挨拶と卒業生へ向
けてのメッセージをいただき
ました。晴れて同窓会「凌雲
なな会」の一員となった１7期
生の皆様、卒業おめでとうご
ざいました。

平成24年度　卒業式＆入会式

男女バスケットボール部現役 活躍する部活

茶道部

学内近況

恩師からの
メッセージ

広瀬　訓先生M e s s a g e F r o m

T e a c h e r

　ジュネーブにある国連欧州本部の正門
前の地雷被害者を象徴する脚が一本折
れた大きな椅子のモニュメントに掲げら
れた、「地雷、クラスター弾、生物、化
学はすでに禁止された。次こそ核だ！」
と書かれた核兵器の禁止を訴える横断幕
です。私が自分で撮影しました。

　私たちは宮崎公立大学男女バスケットボール部です。男子21名、
女子21名、計42名と例年にない大所帯で活動しています。練習
は月・木・土の週三回と他の大学と比べると少ないですが、それ
ぞれが高い意識を持って少しでも上達しようと日々頑張っていま
す。公式試合は毎月行われるクラブリーグ、年に夏と冬の二回行
われる宮崎県大学リーグ、九州インカレ、九州、中国・四国地方
の大学生が参加する三地区に毎年参加しています。出場する大会
全てで勝利を手にするという意思をもって試合に臨んでいます。
大学からバスケットボールを始めたという人もたくさんいるの
で、少しでもバスケットボールを楽しいと思ってもらえるような
雰囲気づくりを心掛けています。そしてそれが必ず自分にとって

　同窓会凌雲なな会では、毎年ホームカミングデイ等で同窓生同士が交流できるようなイベントを開催していますが、よ
り広く身近に同窓生同士が交流できるようなイベントとして「交流講座」の開催を構想しています。現在、同窓会役員か
らは、「テニス・ギター・ヨガ・茶道等の講座を、外部講師を招いて開催」「部・サークルのOB・OG戦やOB・OG会
を同一日に開催し、その後全参加者で焼き肉大会を！」といった案が出ています。
　そこで、同窓会員の皆さまからも、広く意見や提案を募集したいと思います。上記の役員案に対するご意見、「こういっ
たことがしたい」というアイデア等ございましたら、下記のなな会連絡先までご連絡ください。
E-mai l：ryoun-nanakai@miyazak i -mu.ac. jp  
Facebook：宮崎公立大学同窓会「凌雲なな会」宮崎本部
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　私は現在、ドイツにあるデュッセルドルフ
日本人学校に勤務しています。本来は、宮崎
県の中学校英語科教員なのですが、文部科学
省主催の在外教育施設派遣教員採用試験を
受験し、昨年度より３年の任期で当地に派遣
されています。妻、５歳の長男、２歳の長女
と共に、日々貴重な海外生活を送れること
に感謝しながら切磋琢磨する毎日です。大学
時代は吹奏楽、極真空手と部活に明け暮れ、

夜な夜な友人たちと語り合ったことがつい昨日のこ
とのように思い出されます。大学の卒業式当日、後
輩と共にステージに立ち、祝典演奏をしたことは私
の誇りです。また、戸高先生、中別府先生にはことあるご
とに人生の指針を示していただき、大変お世話になりまし
た。今でもお二人は、私の師匠です。宮崎公立大学で出会っ
た友人、先生方、そして多くの貴重な経験は、私の大切な
宝物です。これからも公立大の卒業生であることを誇りに、
教師道を邁進したいと思います。

　卒業して早くも 1 か月たちましたが、あっという間でした。
最初の頃は、社会に出るのが不安で仕方ありませんでした。そ
れでも、進むことができたのは、ひとえに大学で仲間と共に重
ねた日々があったからです。
　大学時代、まともにできるか不安だった研究や卒論も、色々
と壁にぶつかりながらも、何とか仕上げることが出来ました。
その経験から、私は、やればできる、成せばなるものだという
信念を得ることができました。

　そして実際、社会に出てみてからも、いざやってみれば、難
しい事もありますが、出来ないものはなく、出来ないというこ
とが只の幻想であることに気づきました。
　勿論、これからも、素敵な未来目指して、四苦八苦しながら
壁に向かってぶつかって経験を積み上げていきますが、その基
礎に、何物にも代えがたい、仲間たちとの 4 年間の大学生活が
あったことを、私は忘れません。

17期生　高橋奈央さん

同窓生
近況

近況報告リレー

　卒業した年の 6 月より航空会社の空港窓口で働き、早
いもので 11 年たちました。この 11 年間で、在学時から
の付き合いが続いていることもさることながら、在学時に
は全く関わりのなかったところでの輪も広がっています。
　昨年の秋、思い切って MMU の学祭に会社の友人と行
きました。もちろん、在学生に知り合いなどいない為、
初めは若さあふれる活気にこちらがたじろいでしまうほ
どでしたが、楽しく過ごすことができました。また、今
年の GW には世代を超えた MMU のメンバーが集まっ

　会員のみなさまこんにちは。私は、17 期生の平部千
尋 ( ヒラベチヒロ ) と申します。現在、宮崎山形屋に勤
務しております。７月に配属が決まるため、４月からの
３ヶ月間は新入社員バッジをつけて全館をまわっていま
す。在学中は、学生ボランティアや子ども DAY プロジェ
クトなど子どもたちと関わるボランティアに力を注いで
いました。夏休みや春休みを利用して友人と旅行に行っ

て飲む機会がありました。MMU の良さは、卒業しても
「MMU」という同じカテゴリーで、みんな友達になれて
しまうことなのです。そういった MMU に通えたこと、
今更ながら「良かったな」と実感しています。
　さて、先輩から受け継いだバトンですが、さっそく、
卒業してから知り合った友人に繋いでみようかなー、と
目論んでいます。こうやって MMU の輪、さらに広がり
続けることでしょう。

たり、飲みに行ったりと休日も充実していました。思い
返すと色々なことにチャレンジできた４年間だったと思
います。仕事を始めてなかなか友人と会う機会がなく
なってしまったのですが、今でも連絡を取り合い食事に
出掛けたりと交流が続いています。大学で出会った仲間
だけでなく、先輩方ともこれから交流ができればと思っ
ています。よろしくお願い致します。

 「５期生　岡崎圭祐さんからバトンを受け継いだ」６期生　宇田佳代子さん

新会員紹介 17期生　平部千尋さん

「３期生　菊次淳さんからバトンを受け継いだ」３期生　荒木光司さん

大学を去られた先生方
平成8年3月31日 信森　廣光教授
平成9年3月31日 平嶋　義宏教授（初代学長）

〃 荒木　博之教授（平成11年12月逝去）
〃 スタンレイ・デイビス講師

平成10年3月31日 山本　展男教授
〃 佐藤　一義講師

平成11年3月31日 江上　芳郎教授
〃 峰尾　一路教授

平成12年3月31日 南　　諭子講師
平成13年2月28日 崔　　仁宅助教授
平成13年3月31日 高司　正夫教授
平成14年3月31日 菊住　昌一教授 （平成19年12月逝去）

〃 森薗　英輔教授 (平成19年9月逝去）
〃 奥野　正男教授

平成15年3月31日 内嶋　善兵衛教授（2代目学長）
〃 笹谷　孝教授

平成15年3月31日 友杉　孝教授
平成17年3月31日 罍　　昭吉教授

〃 玉木　徹志教授
〃 村上　忠良講師

平成18年3月31日 田中　薫教授
平成19年3月31日 浜野　崇好教授（3代目学長）

〃 マリリン・ブックス教授
〃 王　　智新教授
〃 下　　絵津子講師

平成19年4月 川又　祥平准教授（逝去）
平成20年3月31日 野中　博史教授

〃 新井　克弥准教授
平成22年3月31日 東　　賢太朗講師
平成23年3月31日 長友　武教授
平成24年3月31日 広瀬　訓教授
平成25年3月31日 山本　明夫教授
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職　名 氏　　名 期　別
総 務 荒木　健次 ７期生
〃 對嶋　敬美 ７期生
〃 中竹　　仁 ８期生
〃 木前　謙司 10期生
〃 熊本　幸訓 11期生
〃 黒木裕太郎 12期生
〃 力衛　通裕 12期生
〃 後藤慎市郎 13期生

〃（東京） 田中　常丸 13期生

職　名 氏　　名 期　別
〃（東京） 山本　晃子 13期生
総 務 平井　美幸 14期生
〃 深水純一郎 15期生
〃 大野亜矢美 16期生
〃 築地真里奈 16期生
〃 馬場麻理子 16期生
〃 堀田　啓太 16期生
〃 隈元ゆりえ 17期生
〃 新村　拓也 17期生
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１．歳　入 （単位：円）
項 目 予　算　額 収入済額 増減額 摘　　　要
前年度繰越金 0	 1,269,810	 1,269,810
会 費 100,000	 145,000	 45,000 10名分（卒業生）
入 	 会 金 4,000,000	 4,040,000	 40,000	 ＠20,000×202名（新入生）　　　
雑 入 1,000	 618	 △	382 利息
合 計 4,101,000	 5,455,428	 1,354,428

２．歳　出 （単位：円）
項 目 予　算　額 支出済額 増減額 摘　　　要
人 件 費 780,000	 751,260	 △	28,740 事務局事務員手当
需 用 費 150,000	 119,205	 △	30,795 通信費・消耗品・手数料等
委 託 費 1,200,000	 1,343,967	 143,967 データ管理、名簿・会報発行、ホームページ管理委託契約（小野高速印刷㈱）
設 備 費 150,000	 15,750	 △	134,250 備品購入等
親睦会補助費 650,000	 715,341	 65,341 総会後の親睦会開催費（支部活動費を含む）
学生活動補助費 330,000	 315,400	 △	14,600 大学祭補助費、卒業アルバム購入費
役 員 手 当 200,000	 238,000	 38,000 役員手当等
諸 活 動 費 400,000	 0	 △	400,000 同窓会主催各種活動・オリジナルグッズ作成費等
講 演 費 100,000	 0	 △	100,000
繰 出 金 0	 0	 0 特別会計へ(同窓会準備金）
予 備 費 141,000	 240,000	 99,000 会費返還		12名分等
繰 越 金 0	 1,716,505	 1,716,505 平成25年度　一般会計へ繰越
合 計 4,101,000	 5,455,428	 1,354,428
※同窓会準備金　残高　　24,645,385円

平成24年度　宮崎公立大学同窓会凌雲なな会　一般会計決算案

役員一覧

平成25年度　同窓会凌雲なな会
一般会計  予算

１．歳入 （単位：円）
項 目 予算額
前年度繰越金 1,000,000	
会 費 100,000	
入 会 金 4,000,000	
雑 入 1,000	
合 計 5,101,000	

２．歳出 （単位：円）
項 目 予算額
人 件 費 750,000	
需 用 費 150,000	
委 託 費 1,200,000	
設 備 費 100,000	
親睦会補助費 1,075,000	
学生活動補助費 330,000	
役 員 手 当 150,000	
諸 活 動 費 46,000	
講 演 費 100,000	
繰 出 金 1,000,000	
予 備 費 200,000	
合 計 5,101,000	

平成25年度
特別会計予算

※平成24年度総会にて承認済み

１．歳入 (単位：円）
項 目 予算額
前年度繰越金 24,644,951	
繰 入 金 1,000,000	
雑 入 0	
合 計 25,644,951	

２．歳出 （単位：円）
項 目 予算額
宮崎公立大学20周年記念 300,000
同窓会準備費 25,344,951	
合 計 25,644,951	

　同窓会では、現在役員の募集を行っています。
OB・OG のために役に立ちたい、同窓会の運営
に自分のアイディアを活かしたい、もう一度大

　母校は、今春21回生を迎えました。同
窓会は今後、会報の発行、ホームカミング
ディの開催、オリジナルグッズ作成などの
事業を行っていく予定です。同窓会費は、
同窓会とこれらの事業の唯一の財源です。
卒業生の皆様には同窓会費二万円を頂いて
いますが、１～６期生においては、卒業時
に二千円を払って頂いた以降、完納されて
いる方が、いまだ少ないのが現状です。少
しでも納入率を挙げるため、今回、振込用
紙を同封いたしましたので、お手数とは存
じますが、会費納入をお願い致します。
　残金については、振込用紙に記しており
ますので、ご確認下さい。なお、完納され
ている方にはこの旨の用紙は入れておりま
せん。
　納入して頂いた皆様、ありがとうござい
ました。

学と関わりたい等、どのような理由でも結構で
す。熱意のある方は事務局までご連絡ください。
一緒に同窓会を盛り上げていきましょう！（特
に、役員不在の３、９期生の方を募集中です！）

役員募集

１～６期生へ、会費納入のお願い

職　名 氏　　名 期　別
会 長 山口　充修 ２期生
副 会 長 野田　りさ １期生
〃 清家　啓史 ２期生
〃 田中　裕紀 ５期生
〃 小林　元気 ６期生

支 部 長 足立　　隆 ６期生
監 事 小山夕貴子 ４期生
〃 野﨑　彩子 ５期生

総 務 須賀　貴宏 ６期生

事務局
だより

J i m u k y o k u D a y o r i

　凌雲なな会だよりは今回で vol.14 となりました。原稿を執筆していただいた皆様、ご協力ありがとうございま
した。同窓生に案内したい、活躍している同窓生を知っているなど情報がありましたら、事務局の方へお寄せくだ
さい。年に一度広報できるチャンスです！
　今年のホームカミングデイは 11 月９日㈯に開催いたします。恒例となっている英語教師勉強会、ミニ講義はも
ちろん、懇親会でのお楽しみ企画盛りだくさんです。
　ぜひ、ご友人、ゼミ仲間、部活の先輩・後輩を誘ってご参加ください。皆様のご参加、心よりお待ちしています。

凌雲なな会　事務局　濱田裕子（９期生）

宮
崎
公
立
大
学
同
窓
会
「
凌
雲
な
な
会
」
会
報

16期生　堀田　啓太さん

　公立大卒業生の皆様、こんにちは。 16 期生の堀田啓太
です。私は現在宮崎市内で IT 企業で勤務しております。 

地元北海道から大学にきたときは、そのまま宮崎で就職をすることは想像していません
でした。人生とは不思議なものです。そんな不思議な縁のおかげで役員に参加させてい
ただいている、という状況です。 今年は、宮崎公立大学創立 20 周年ということもあり 
同窓会でもシンポジウムを企画する等、積極的に活動しております。 さて、今年も毎年
恒例の企画ホームカミングデイを行います。 ホームカミングデイとはいったい何か。文
字通り「里帰り」です。 この「里」は皆さんにとって青春そのものであり、学びそのも
のではなかったでしょうか。少なくとも私は大学生活に
深い思い入れがあります。 仲間と再会し、過去を振り返り、
つながりを確かめ合い、各々の道に戻り、前進を続けて
いく。このような機会がホームカミングデイであればい
いな、そう考えています。 私たちも全力でサポートさせ
ていただきます。 卒業生全員でそんなホームカミングデ
イを作りあげてみませんか？沢山のご来場お待ちしてお
ります。

役員より一言

編集後記


